

RINGKASAN SKRIPSI

Judul skripsi ini adalah “Analisis Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *snowball throwing* kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya”. Variabel dalam penelitian ini adalah “Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing*”.

Fokus masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah Analisis Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *snowball throwing* kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya?”. Sub-sub masalahnya adalah ; 1) Bagaimana Perencanaan Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* dalam Kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya? 2) Bagaimana Pelaksanaan Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* Kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya?

Metode yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan bentuk penelitian studi survei, jumlah subjek penelitian sebanyak 33 orang siswa/i kelas XI IPS 1 Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi langsung, teknik komunikasi langsung, dan teknik studi dokumenter. Alat penelitian yang digunakan berupa panduan observasi, panduan wawancara, dan dokumentasi.

Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Perencanaan Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* dalam Kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya tergolong baik ini berarti persiapan Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* telah disusun secara terprogram namun belum sepenuhnya dilaksanakan oleh guru sejarah. 2) Pelaksanaan Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* Kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya tergolong baik ini berarti telah dilaksanakan metode *Snowball Throwing* oleh guru sejarah namun masih belum optimal, masih ditemui kekurangan-kekurangan dalam pelaksanaannya. 3) Kendala yang dihadapi dalam Pembelajaran Sejarah dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* Kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya dapat berjalan dengan lancar.

Berdasarkan kesimpulan yang dikemukakan di atas yang terdapat dalam penelitian, maka peneliti mengemukakan beberapa saran sebagai berikut : 1) Perencanaan metode *Snowball Throwing* dalam pembelajaran sejarah perlu diperhatikan lagi oleh guru misalnya dalam persiapan materi pelajaran serta perangkat-perangkat pembelajaran yang lain. 2) Pelaksanaan Metode *Snowball Throwing* dalam pembelajaran sejarah perlu diperhatikan lagi misalnya dalam kegiatan penyampaian materi pelajaran kepada siswa. 3) Kendala dalam pembelajaran menggunakan Metode *Snowball Throwing* dalam pembelajaran sejarah seperti siswa berbicara sendiri tidak berkonsentrasi.